

LA COMISION GESTORA DE A. P. VISITA AL GOBERNADOR CIVIL

La Comisión gestora de Alianza Popular elegida en el primer congreso provincial de este partido y que está compuesta por Antonio Cubillo Saavedra, presidente, Luis Hipólito Lancha, secretario general, Matilde Muro, Fernando Díez, Manuel Romero, José Ramón Agulló, Mariano Gómez, Celso del Castillo, Juan Masa, Jesús Santolaya, Pilar García y David García, vocales, tuvo el pasado día 27 una reunión con el gobernador civil en la que expuso los problemas más acuciantes de la provincia, destacando los referentes a la agricultura, el seguro de desempleo, la mejora de la red viaria, la transformación del actual colegio universitario en verdadera universidad y la revisión de las necesidades de los municipios de la provincia en los servicios de aguas, pavimentación, alumbrado, teléfono automático, etc.

En el tema concreto del trasvase, la Comisión gestora de A.P. sigue el criterio de exigir "el cumplimiento inmediato de la ley de compensaciones legisladas, revisando los presupuestos para actualizarlos, reestudiando su viabilidad y conseguir que el plan de regadíos se lleve a cabo incluso promoviendo la prospección de aguas subterráneas de capas freáticas ya conocidas en la zona".

En el congreso provincial de Alianza Popular se presentaron varias ponencias entre las que destacó la referente a la agricultura, de la que entresacamos los párrafos más sobresalientes:

"Siendo como es España una nación eminentemente agrícola, a pesar de los intentos continuados de olvidarlo por parte de la política de todos los tiempos; visto el fracaso de darle a la nación derroteros industriales que, si siempre debieron ser objetivo a alcanzar, no lo debieron ser nunca a costa de la marginación de la agricultura hasta llegar a límites casi de exterminio como es el actual, se impone que nuestro partido recoja en su programa y honestamente asuma el compromiso de hacer de su política el paladín que, de forma realista, defienda a varios millones de españoles que se ven marginados y estafados por el resto de la nación sin más delito que pertenecer al sector llamado primario, que se ha limitado a trabajar sin compensación, a resignarse ante la marginación, a ser pacífico en medio de la subversión y a quejarse constantemente pero jamás a reaccionar con violencia.

En el propósito honesto de defensa de lo rural, que propugnamos debe quedar perfectamente claro el programa a seguir, en primer lugar, porque va dirigido a un estamento de nivel cultural medio (no tan bajo como todos se empeñan en presentarlo) y en segundo lugar porque el campesino está harto de ambigüedades que siempre han desembocado en su perjuicio.

Hemos de entender por agricultor o ganadero al hombre que vive de, en, por y para el campo, el hombre que toca la tierra o el recental, el hombre que afronta todos los problemas y asume todos los sacrificios.

Otra cosa, y muy diferente, son quienes se limitan a ser simplemente propietarios de riqueza agraria.

Para asentar con solidez y realismo nuestro programa agrario, tenemos que empezar por desterrar, de una vez y para siempre, unos cuantos sofismas que son y han sido, la base de argumentación de todos los políticos.

Se esgrime como argumento aplastante, para justificar el "buen trato" dado al campo, la gran cantidad de subvenciones y préstamos que éste recibe de la Administración. Sepan todos de una vez, que el campo no quiere préstamos ni quiere subvenciones, que quiere precios justos con los que vivir dignamente y de su trabajo; que estima a ese trato que llaman "de favor" como humillante para su dignidad, como ineficaz pues casi siempre se aprovechan de él los que a causa de su absentismo tienen oportunidad de leer el Boletín Oficial.

¿Qué solución es para un hombre al que se le niegue un sueldo suficiente para sostener a su familia, el recibir la limosna pesetera de una beata o un préstamo a devolver al mes siguiente, seguramente con más necesidades y menos recursos?

La Concentración Parcelaria y la Ordenación Rural funcionan a cámara lenta o prácticamente no funcionan.

La ley de fincas indivisibles es letra muerta desde su nacimiento.

Una simple exención del pago de Derechos Reales y de Registro en la permuta de parcelas, haría más concentración en un año que la Concentración Parcelaria en 50 y a mucho menos costo.

Frente a la afirmación, en muchos casos gratuita, de insolidaridad de los hombres del campo, ahí está el movimiento y la realidad del cooperativismo con muchos cientos de miles de asociados, que vive problemas que no genera y aguanta una presión fiscal en apariencia igual a la de la Industria, pero mucho más servera en la realidad porque en las cooperativas no existe, ni puede existir, esa famosa y tolerada doble contabilidad.

Es insultante y rayano en la más grosera burla, el argumento de que los productos del campo no pueden subir en origen para que no se encarezca la cesta de la compra de las clases económicamente débiles.

Se ignora, (y esta ignorancia, si no es maldad es cretinismo) por quienes tienen la obligación de no ignorar en la materia por su condición de rectores remunerados:

Que la clase económicamente más débil es hoy por hoy el obrero agrícola y más aún el agricultor directo y personal de la pequeña empresa.

Que el agricultor es consumidor como cualquier español y que sufre la inflación por partida doble al ser también consumidor de productos de toda clase con destino a su actividad laboral.

Que el productor agrícola no es en absoluto causante del encarecimiento, sino su más sufrido receptor pues percibe por sus productos la mínima parte de lo que al consumidor le cuestan.

Que al amparo de esa supuesta protección a los débiles, están viviendo y

medrando a costa del empobrecimiento del campo, industrias y servicios no precisamente dedicados al abastecimiento de los débiles y aprovechándose de esta situación económicas y sueldos fuertes.

Que el comercio interior es un desastre al consentir injustificados encarecimientos y el comercio exterior una calamidad al fomentar importaciones innecesarias y a desatiempo que nos empobrecen la nación, que no han tenido nunca el efecto de abaratar en un céntimo un solo producto y sí el de desesperar y hacer abandonar producciones nacionales baratas y seguras. Como ejemplo, ahí está el cultivo del olivar, orgullo de España, fuente de abastecimiento y de divisas que ha sufrido la más encarnizada persecución por parte de la Administración y no ha sido aniquilado totalmente gracias a la milagrosa capacidad de resistencia del árbol y de los hombres que lo cultivan. Ahí está esa vergüenza pública de la desproporción en los precios trigo-pan, que desborda el colmo de la arbitrariedad y la injusticia.

Si el panorama agrícola nacional es desolador, en lo concerniente a nuestra provincia se ve agravado por decisiones, tomadas por la Administración, de la gravedad del Trasvase Tajo-Segura y el fraude de unas promesas compensatorias no cumplidas. Se nos ha condenado a ser agricultores de secano de por vida y como siempre, se ha pagado nuestra resignación con abandono. Las compensaciones no se cumplen y lo poco que se ha realizado ha sido escaso, desfasado y sin efecto de creación de riqueza por ser soluciones pensadas, como siempre, como salida política y no como fuente de mejora para esta región.

Se nos prometió infraestructura viaria, electrificación rural, regadíos, ayuda para el fomento de las industrias agrarias, etc., etc., y de todas estas promesas sólo hemos recibido eso, promesas.

Es nuestro caso el de un hombre al que se le quita el aire de su entorno que tiene derecho a respirar y en compensación se le ofrece una botella de oxígeno para que muera más lentamente y al final se le niega la botella o se le entrega vacía".

Laboratorios ICN Pharmaceuticals España, S. A.

Solicita
VISITADORES MÉDICOS

A SALARIO

- Inclusión en nómina
- Seguridad Social
- Dietas y kilometraje
- Estabilidad profesional

Se exige

- Cultura a nivel de bachiller Superior
- Experiencia profesional

● Interesados dirigirse al
Apartado 63 de Arganda del Rey (Madrid)

manos

C/ Ramón y Cajal, 10. :: Talavera de la Reina



MANUALIDADES - BRICOLAGE
UTILES PARA MANUALIDADES
JUGUETES EDUCATIVOS

MADERA

Marcos, estanterías, cajas, espejos, marcos-foto, llaveros, posavasos, cepillos, servilleteros, madera balsa, bolas colores, anillas, perchas, etc.

pacos - TINTE

LIMPIEZA de ALFOMBRAS
ABRIGOS de PIEL, CUERO y ANTE
TEÑIDOS de Tergal y FIBRAS POLIESTER

Limpiamos todo. ● Servicio a domicilio

Teléfonos 800016 - 803068

Pedro de Valdivia, 46 - TRINIDAD, 6 - Alfares, 34